

10 Société et Culture

Autorité de régulation des transports ferroviaires (ARTF)

L'efficacité comme leitmotiv

R.H.A
Libreville/Gabon

C'est l'appel lancé au personnel par le nouveau secrétaire exécutif, Justin Ndongangoye, lors de leur premier contact au siège de l'ARTF à Owendo.

LES agents de l'Autorité de régulation des transports ferroviaires (ARTF) étaient mardi autour de leur nouveau secrétaire exécutif, Justin Ndongangoye. Par cette rencontre, les nouveaux responsables de l'ARTF nommés lors du dernier Conseil des ministres prenaient contact avec le personnel de cette entité. Pour Justin Ndongangoye qui connaît



Photo : Eric Laphèta

Le personnel et des responsables de l'autorité de régulation des transports ferroviaires.

bien la boîte pour y avoir servi pendant 17 mois comme conseiller financier auprès de l'ancien secrétaire exécutif Dieudonné Yembi, l'Autorité de régulation est sur une bonne pente en ce qui concerne son redresse-

ment et son fonctionnement. A cet effet, le secrétaire exécutif dit compter sur la disponibilité de tous et de chacun, parce que, comme il l'a déclaré: «*l'ARTF doit désormais jouer pleinement son rôle d'organe de*



Photo : Eric Laphèta

Le secrétaire exécutif de l'ARTF Justin Ndongangoye (c) s'adressant au personnel.

contrôle, de conseil et d'arbitrage dans le domaine des activités ferroviaires». Il s'est dit confiant parce que l'institution dispose aujourd'hui d'une batterie de textes règlementaires devant lui permettre d'assurer effi-

cacement son rôle de gardien du chemin de fer. Il faut noter le bon accueil réservé à cette occasion par l'ensemble du personnel à l'appel à l'efficacité comme le nouveau mot d'ordre au sein de cette structure. Aussi, les

agents ont manifesté leur volonté et leur disponibilité à appliquer strictement les directives de la hiérarchie en vue de redonner au chemin de fer ses lettres de noblesse. Toute chose qui cadre avec la vision du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, qui voudrait voir tous les secteurs d'activités contribuer à l'essor économique et social du Gabon. Rappelons que la nomination de Justin Ndongangoye est perçue dans plusieurs milieux comme la matérialisation de la politique du président Ali Bongo Ondimba qui souhaite voir émerger de plus en plus de jeunes cadres au sein de l'administration et de la sphère politique de notre pays.

Vie des syndicats/Formation professionnelle

Le SYNEPFOP fait sa rentrée

PSNB
Libreville/Gabon

LE Centre de formation professionnelle Basile Ondimba, situé dans la zone industrielle d'Oloumi (5e arrondissement de Libreville), a servi de cadre, vendredi dernier, à la rentrée syndicale, pour l'exercice 2017-2018, du Syndicat national des enseignants et personnel de la formation professionnelle (SYNEPFOP). En présence du conseiller du ministre du Travail, de l'Emploi et de la Formation professionnelle, Franck Ondo Metogho, représentant la tutelle, du président de la Confédération syndicale des agents de l'administration publique, parapublique et privée (Conasynap), Joël Ondo Ella, ainsi que des adhé-



Photo : Prospère Sax Nzè Bekalé

Le bureau du Synepfop lors des travaux de la rentrée syndicale.

rents du syndicat. Le représentant du ministère du Travail, Franck Ondo Metogho, a transmis les encouragements de la tutelle. «*C'est également le lieu de vous témoigner la disponibilité du ministre du Travail à vous accompagner dans votre mission, celle de garantir le bien-être de vos adhérents*», a in-

diqué M. Ondo Metogho. Avant d'inviter les membres du nouveau bureau à œuvrer avant tout pour l'intérêt général et de la nation. Dans son discours de bilan, le secrétaire général du SYNEPFOP est revenu sur le cahier de charges des partenaires sociaux de la Formation professionnelle



Photo : Prospère Sax Nzè Bekalé

Une vue des adhérents du Synepfop.

transmis à la tutelle. Un cahier de charges où sont inscrits huit points : le paiement des vacances des examens du CFP et DTS, édition 2016, la tenue du conseil d'administration de l'ANFPP et la mise en place de la commission technique, la régularisation des situations administratives des agents de l'ANFPP

en tenant compte de ceux voulant intégrer la Fonction publique, le plan de carrière des formateurs et agents de l'ANFPP, les programmes de formation et diplômes, la construction et réhabilitation des CFPP, les examens et concours, la consignation de tous les acquis issus des négociations dans les textes juridiques

ministériels. Le SYNEPFOP qui n'a que deux ou trois années d'existence dispose des délégations à travers toutes les entités du ministère de la Formation professionnelle, excepté trois centres. «*Nous comptons de nos jours 250 adhérents à Libreville et 100 à l'intérieur du pays. Nous profitons donc de cette tribune pour exhorter l'ensemble des travailleurs de notre département ministériel à rendre cet outil indispensable à l'épanouissement de tous les agents car c'est en étant unis que nous pourrions réussir*», a souligné le SG du SYNEPFOP. Avant d'exhorter ainsi ses collègues : «*le syndicat n'appartient guère à un individu, mobilisons-nous afin de le rendre plus fort pour une meilleure défense des intérêts de la corporation*».

Transports terrestres

Willy Diobas reconduit à la tête du SYNADGTT

F-K.O.M
Libreville/Gabon

Avant sa réélection, les deux rapports d'activités du président sortant ont été passés au crible par les délégués, qui les ont ensuite validés à l'unanimité.

SANS coup férir, Willy Diobas, vient d'être réélu à la tête du Syndicat national des directions générales des Transports terrestres (Synadgtt). Candidat à sa propre succession et seul en lice, M. Diobas, élu pour la première fois en 2015, a été plébiscité par l'ensemble des délégués présents à



Photo : FKOM

Jean de Dieu MOUNGUENGUI installant Willy Diobas à ses nouvelles fonctions.

cette élection dirigée par Jean de Dieu MOUNGUENGUI. Lequel n'a pas manqué de rappeler à l'ancien et nouveau président du Synadgtt qu'il a été reconduit à ses fonctions grâce à l'absence d'une bonne partie des vo-

tants. Pour la réussite de ce 2e mandat de suite, le superviseur du scrutin a demandé au président du Synadgtt de faire preuve d'humilité et de promouvoir l'union et le dialogue



Photo : FKOM

Le nouveau bureau du syndicat national des Directions des Transports terrestres.

entre ses différents membres. Car, a-t-il insisté, le syndicat n'est pas un lieu de division et de règlement de comptes. Prononçant à son tour ses premiers mots, le président Diobas a décliné ses

ambitions pour les deux prochaines années. Il a évoqué des objectifs axés notamment sur un partenariat beaucoup plus affirmé "avec la prise en compte de tous les sujets qui affectent (le) département".

Il n'a pas omis de lancer un appel à toutes les forces vives du secteur qu'il considère comme des forces de propositions : «*J'entends par force vive l'ensemble des syndiqués du ministère des Transports. Nous voulons que leurs participations et contributions soient faites sans aucune réserve pour la bonne marche de notre département ministériel*», a lancé M. Diobas. Reste à savoir si cet appel du président du syndicat national des Directions générales des Transports terrestres trouvera un écho favorable auprès des autres regroupements syndicaux du champ.